



## Trachtenfest des Lechgauverbandes heuer in Epfach

### Beitrag

**Nach vier Jahren Pause gibt es endlich wieder ein Lechgau-Trachtenfest. Die Vorfreude bei den Trachtlern ist groß und der gastgebende Verein „Lechroaner“ Epfach gibt sich viel Mühe, die Festtage vom 14. bis 16. Juli zu einem besonderen Erlebnis werden zu lassen.**

Mit dem Gründungsdatum 1911 sind die „Lechroaner“ Epfach der älteste Trachtenverein im Landkreis Landsberg. Obwohl das zur Gemeinde Denklingen gehörende Dorf gerade mal 700 Einwohner zählt, ist der Trachtenverein die kulturelle Institution mit den Sachgebieten Plattlergruppe, Jugend, Volksmusik, Theatergruppe sowie dem historischen Ausschuss.

Das Rahmenprogramm beginnt bereits ein Wochenende zuvor mit „Brettlspitzen“, Trachtenmarkt und Oldtimertreffen. Mit einem Lechgaufestball wird am Freitag, 14. Juli das Gaufest eröffnet, es spielen die „Brauhausmusikanten“ und der „Krainerexpress“ auf. Der Samstag beginnt mit einem Standkonzert der Festkapelle Denklingen um 19 Uhr am Museum, anschließend geht es zum großen Heimatabend ins Zelt. Am Festsonntag wird um 8.45 Uhr Aufstellung zum Kirchenzug genommen, die Festmesse findet um 9.15 Uhr auf dem Lorenzberg statt. Nach dem Mittagessen wird um 13 Uhr wieder Aufstellung genommen und um 13.30 Uhr setzt sich der Festzug mit über 3000 Teilnehmern in Bewegung. Mit der Stadtkapelle Schongau geht es ab 19 Uhr in den Festausklang. Weitere Informationen, Festzugaufstellung etc. gibt es auf [www.lechroaner-epfach.de](http://www.lechroaner-epfach.de).

**Text und Foto:** Rosi Geiger

Die „Lechroaner“ Epfach laden zum großen Lechgau-Trachtenfest



ein.



### Kategorie

1. Brauchtum

### Schlagworte

1. Epfach
2. Gaufest
3. Landsberg am Lech
4. Lechgauverband
5. München-Oberbayern